
堺市議会議員木畑ただし市政報告

平成2９年水無月号

堺市議会の新しい役員体制が決定しました！

４/22、5/21沢町と田園で市政報告会

法人応援団のセミナーで市政報告！

任期の折り返
しを迎え、い
つもお世話に
なっている地
域で二年間の
中間報告を開
催しました！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹事長、
堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向かって
希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！

Vol.９４

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp

5月13日にアゴーラリージェンシー堺にて熱志会

（木畑ただし法人応援団）のセミナーを開催して

頂きました。当日に木畑がお話しした市政報告の概要をご紹介します！

☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡

平成２９年度の予算約４１５０億円が成立した。額が大きすぎてピンと

こないが、すべて税金である以上、議会はその使い道の費用対効果を厳

しい目でチェックする。昨今、堺市の人口減少が多いと言って鬼の首を

とったかのように言い募っている方々がいるがナンセンス。そんな暇が

あるなら現状を分析して対策を提案すべき。批判するだけなら政治屋。

４/１６～親善事業準備で台湾高雄へ！

台湾資本が入ったシャープ本社が堺に
来たことにより堺と台湾の距離はぐっ
と縮まりました。この機会に少年野球
を通じた日台の子どもたちの育成と親
善交流をとの思いで少年野球連盟理事
長とともに高雄市を訪問しました！

「政治家なら課題克服に向けた明確なビジョンを！」

堺の人口減少は南区の公営住宅建て替えで約３千戸の募集停止中が大き

な原因。千里ニュータウンでも１０年前同じような状況であった。今後

民間の力をいかに導入し、職住近接を実現していくのかが大事。近大病

院、泉ヶ丘再開発、周辺は大きなチャンス。中区にもかなりの波及効果

があるため、市長三期目には大阪府と連携して１００億円単位での事業

展開を望む。堺の子育て支援は周辺自治体と比較しても一歩も二歩も抜

きん出ている。実際に中区の子育て世代を見ると人口減少は起きていな

い。大阪府・市は賞味期限の切れた構想の準備作業に貴重な人材を多数

投入しているのが何よりもったいない。堺はこれからも市民生活の質を

高める実のある改革をしっかり進めていく。その現場で汗をかきたい！

堺市議会平成29年第二回定例会が開会しました。議会はこの5
月議会から1年のタームが始まるので、今議会では１年間の役員選
出が行われます。伝統ある堺市議会の第８２代議長には、自由民
主党の野里議員、副議長には公明党の田淵議員が全会一致で選出
をされました。また、議会4役である議会運営委員長には公明党の
吉川議員、副委員長には同じソレイユ堺に所属する同志である小
堀セイジ議員（南区）が選出をされました。
私の新しい担いとしては、有り難いことに教育委員会を所管す

る文教委員会の委員長にご選出頂けることとなりました。現役Ｐ
ＴＡ会長の文教委員長はなかなか無い事のようですから、学校現
場の生の声を届けられる積極的な委員会運営に努めていきます！


